



Javier López y García de la Serrana, nuevo presidente de la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro

- Durante los ya acontecidos 12 y 13 de noviembre, la Asociación Española de Abogados Especializados en Responsabilidad Civil y Seguro celebró su **XX edición de su Congreso Nacional**, cita de referencia nacional para los profesionales del derecho de RC y del seguro a la que asisten cada año más de 400 abogados especialistas en responsabilidad civil.

Durante el congreso se analizaron **temas de gran actualidad** dentro del mundo de la Responsabilidad Civil como son los contratos de seguro ante la epidemia del COVID-19, los límites a la reparación de los daños materiales en los siniestros automovilísticos en relación a los límites al principio de reparación íntegra, la responsabilidad del vendedor y del fabricante por el daño moral causado por la falta de conformidad de la cosa vendida, el perjuicio indemnizable en el nuevo baremo por causa de muerte en la relación a los allegados, abuelos, nietos y por último, los nuevos conceptos de imprudencia grave, menos grave, leves y levísima en materia ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)